

## ABSTRAK

Anastasya Aurellia, 17101155310268, Jurusan S-1 Manajemen, tahun 2021, Dampak Fluktuasi Nilai Tukar Rupiah, Inflasi , dan Tingkat Suku Bunga Pada Perusahaan Sektor Manufaktur Terhadap Harga Saham dan Keputusan Investasi Sebagai Variabel Intervening. Dibawah Bimbingan I Ibuk Dr. Lusiana, S.E.,M.M dan Pembimbing II Ibuk Winda Afriyenis, S.El., MA

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh variable independen terhadap variable dependen. Metode pengumpulan data melalui Angket dan studi kepustakaan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan uji parsial diperoleh : *Nilai Tukar (X1)* parsial berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y) , *Inflansi (X2)* parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y), *Suku Bunga (X3)* parsial berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y), *Nilai Tukar (X1)* parsial berpengaruh signifikan terhadap Keputusan Investasi (Z) Sebagai Variabel Intervening, *Inflansi (X2)* parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Keputusan Investasi (Z) Sebagai Variabel Intervening, *Suku Bunga (X3)* parsial berpengaruh signifikan terhadap Keputusan Investasi (Z) Sebagai Variabel Intervening, *Nilai Tukar (X1), Inflasi (X2) Dan Tingkat Suku Bunga (X3)* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y), *Nilai Tukar (X1)* parsial berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y) melalui Keputusan Investasi (Z) Sebagai Variabel Intervening, *Inflansi (X2)* parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y) melalui Keputusan Investasi (Z) Sebagai Variabel Intervening , *Suku Bunga (X3)* parsial berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y) melalui Keputusan Investasi (Z) Sebagai Variabel Intervening, *Nilai Tukar (X1), Inflasi (X2) Dan Tingkat Suku Bunga (X3)* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham (Y) melalui Keputusan Investasi (Z) Sebagai Variabel Intervening.

Akhirnya penulis menyarankan kepada Perusahaan Manufaktur untuk dapat Pengaruh *Nilai Tukar, Inflasi Dan Tingkat Suku Bunga* dengan cara menggunakan indikator-indikator yang terdapat dalam penelitian ini

***Kata kunci : Nilai tukar rupiah, inflasi, tingkat suku bunga, harga saham, keputusan investasi***